

TOP : Wiederaufnahme der Satzungsreform und Rücknahme des Antrages an das Registergericht vom 17.07.2009

Die MV wird um folgenden Beschluss gebeten:

Der Vorstand wird beauftragt,

- zur Neuaufnahme einer umfassenden Satzungsreform erneut eine Satzungskommission einzuberufen, die unter vereinspolitischen Gesichtspunkten Vorschläge für neue Regelungen erarbeitet,
- daran anschließend einen vollständigen Reformentwurf aus einer Hand erarbeiten zu lassen,
- diesen Entwurf allen Convivien zur Diskussion zu stellen,
- das zeitliche Verfahren so zu planen, dass eine Verabschiedung in der MV 2011 erfolgen kann,
- parallel dazu eine Wahlordnung vorzulegen,
- den am 17.07.2009 beim Registergericht eingereichten Antrag auf Eintrag von Satzungsänderungen in das Vereinsregister zurückzunehmen.

Begründung:

Eine umfassende Satzungsreform erscheint weiterhin als unverzichtbar. Sie sollte so geplant und gestaltet werden, dass eine breite Meinungsbildung im Verein möglich ist und gleichzeitig Durchführungsverordnungen verabschiedet werden können, z. B. bei Einführung des Delegiertenprinzips.

Um weitere Komplikationen und Verzögerungen in dieser wichtigen Angelegenheit zu vermeiden, wird im Einvernehmen mit dem zuständigen Registergericht vorgeschlagen, dass der (neue) Vorstand beauftragt wird, die vom zuständigen Vorstand am 17. Juli 2009 beim Registergericht angemeldete Eintragung in das Vereinsregister zurückzunehmen und somit auch hier einen zügigen Neuanfang zu ermöglichen. Auf diese Weise könnte auch das Verfahren zur Neueintragung der vorgesehenen Satzungsänderungen nach 11.1 und 11.2 der Tagesordnung dieser MV beschleunigt werden.